
 地区の課題及び意見（芦谷地区）

　耕作面積が少なく、現在受け手はいるが、地区の
規模拡大を目指す中心経営体がおらず規模縮小を考
える農家の保有する農地の受け手の見込みはあまり
たてられない状況である。
　248号線北側を住宅としての土地区画整理事業か
商業地として企業誘致を行政主導で推進してはどう
か。

 地区の課題及び意見（横落地区）

　耕作面積が少なく、現在受け手はいるが、地区の
規模拡大を目指す中心経営体がおらず規模縮小を考
える農家の保有する農地の受け手の見込みはあまり
たてられない状況である。

 地区の課題及び意見（荻地区）

　後継者不足が大きな課題で、水田利用は圃場整備
が行われておらず、受け手の中心経営体もいない状
況である。安定的な受け手確保のためにも、圃場整
備等の実施を早急に検討し、貸付可能な農地にして
いく必要がある。


